

Protokoll der Kreisvorstandssitzung vom 8. Juli 2020

Sitzungsbeginn: 19.00 Uhr

Anwesend:

Marcel Mareien, Kreisvorsitzender
Alexandra Bierbrauer, Kreissportwartin
Jens Koch, Kreisjugendwart
Rainer Rütten, Gast

TOP 1 – Begrüßung, Feststellung der Beschlussfähigkeit, Benennung Protokollführerin
Der Kreisvorsitzende begrüßte die anwesenden Kreisvorstandsmitglieder und den Gast Rainer Rütten und stellte fest, dass der Kreisvorstand beschlussfähig ist. Er benannte die Kreissportwartin Alexandra Bierbrauer zur Protokollführerin. Er ergänzte TOP 2 dahingehend, dass die Kreissportwartin und der Kreisjugendwart durch den Kreisvorsitzenden noch formell bestätigt werden sollen. Gegen die Erweiterung des TOP bestanden keine Einwände.

TOP 2 – Formelle Bestätigung der Kreissportwartin und des Kreisjugendwartes sowie Bestellungen nach aktueller Geschäftsordnung
Der Kreisvorsitzende Marcel Mareien bestätigte formell Alexandra Bierbrauer als Kreissportwartin und Jens Koch als Kreisjugendwart.

Anschließend wurden in offener Abstimmung bestimmt:

- Rainer Rütten zum Kreisbeauftragten Mannschaftsspielbetrieb (einstimmig)
- Sascha Rubröder zum Kreisbeauftragten Leistungssport (einstimmig) sowie als Kreisbeauftragten Öffentlichkeitsarbeit (einstimmig)
- Hans-Peter Pfefferkorn zum Kreismitarbeiter Pokalspielbetrieb (einstimmig)
- Gottfried Brubbach zum Kreismitarbeiter Seniorensport (einstimmig).

TOP 3 – Kreistag

Der Kreistag soll am 25. September 2020 im Bürgerhaus Torney stattfinden. Das Bürgerhaus ist reserviert. Die Hygieneregeln für Veranstaltungen im Innenbereich sollten dort einhaltbar sein. Voraussichtliche Tagesordnungspunkte:

- Antrag durch den Kreisvorstand von der Kreisoberliga abwärts durchgängig mit 4er-Mannschaften zu starten.
- Vorstandswahlen des Kreisvorstands
- Delegiertenwahl für den ordentlichen Verbandstag im Dezember 2020.

TOP 4 – Beitrags- und Gebührenordnung

Die Kreisvorstandsmitglieder sind mit der zum 1. Juli 2020 in Kraft getretenen Beitrags- und Gebührenordnung nicht einverstanden. Insbesondere die dort enthaltene Regelung für die Gebühr wegen fehlender Schiedsrichter- bzw. Schiedsrichterersatzgestellung kann aus Sicht des Kreisvorstands so nicht umgesetzt werden. Bei Mannschaftsmeldung lag die Gebührenordnung nicht vor und konnte daher von den Vereinen nicht berücksichtigt werden.

Der Kreisvorsitzende hat einen Einspruch beim VSEG hiergegen eingereicht.

TOP 5- Infos aus den Bereichen des Vorstands

Kreisjugendwart Jens Koch berichtet, dass die Verbandsendrangliste Jugend (TOP 12) mit 16 Teilnehmern am 5. September 2020 gespielt werden soll. Eine Woche vorher soll eine Qualifikationsveranstaltung hierzu stattfinden. Die Regionen bekommen Startplätze zugewiesen und dürfen für die Qualifikationsveranstaltung nominieren.

Der Kreisbeauftragte Mannschaftsspielbetrieb Rainer Rütten weist darauf hin, dass trotz geänderter Wettspielordnung die Spreizung zwischen den Spieltagen nicht mehr als vier Spieltage betragen sollte. Bei einer zweiten Corona-Welle könnte es sonst zu erheblichen Schwierigkeiten kommen. Gerade bei einer kleinen Staffel könne pro Monat ein Spieltag eingeplant werden. Die Staffeltage finden am 11. Juli in Windhagen bzw. Mülheim-Kärlich unter Beachtung der aktuellen Corona-Verordnung statt. Daher sollen die Adressen der Vereinsvertreter erfasst werden.

TOP 6 – Verschiedenes

Keine weiteren Punkte.

Der Kreisvorsitzende beendete den offiziellen Teil der Sitzung gegen 20.00 Uhr.